

20 09 2018

Bonjour,

>

> Je voudrai vous faire part de mon avis sur la prolifération des éoliennes dans le secteur de Plumieux.

> J'y passe plusieurs jours chaque été depuis mon enfance et je trouve que cela gâche considérablement le paysage.

> Je suis en colère de savoir que possiblement il pourrait en y avoir d'autres et pire, à moins de 500m des habitations!

> La région est magnifique merci de faire le maximum pour refuser toute nouvelle implantation.

> Pensez aux riverains qui subissent ce paysage enlaidi sans compter le bruit et le stress que cela apporte!

> J'espère pouvoir continuer à me rendre dans votre région en vacances avec mes enfants, et que mon avis pourra appuyer les nombreuses demandes de cessation des locaux.

>

> Cordialement

> Aurélia Aldebert

> 78180 MONTIGNY LE BRETONNEUX